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IC “Via T. Mommsen, 20” 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

Verbale n. 10 del 30/11/2022 

 

Il giorno 30/11/2022, alle ore 17:00, si riuniscono i rappresentanti eletti del CdI (Consiglio di Istituto), 
presso la sede dell’I.C. MOMMSEN, per discutere i seguenti punti all’OdG (ordine del giorno): 

1. Approvazione verbale della seduta del 04 novembre 2022;  

2. Comunicazioni del Dirigente ed elezione suppletiva componenti ATA e Genitori;  

3. Comunicazioni del Presidente;  

4. Offerta formativa extra curriculare complessiva, con dettaglio della ripartizione per plessi  

5. PTOF 2022-25: aggiornamento annuale  

6. Linee d’indirizzo dell’attività scolastica  

7. Variazioni al Programma annuale (previsionale)  

8. Verifica sull’attuazione delle delibere del Consiglio  

9. Modalità di comunicazione docenti-famiglie  

10. Criteri per la gestione delle iscrizioni in eccedenza  

11. Assicurazione RC studenti  

12. Aggiornamento stato dei plessi  
 

 

Risultano presenti per le componenti:  

N. Cognome Nome Componente Presente Assente 

1 Spanò Federico Dirigente Scolastico                         x  

2 Alario Marisa                 Docente x  

3 Angelini Maria Angela           Docente x  

4 D’Armini Alessandra           Docente x  

5 Letizia Ida Docente x  

6 Marrano Maria Ginevra Docente x  

7 Matarrese Patrizia            Docente  x 

8 Russi Susanna Docente x  

9 Severini Natalia Docente x  

10 Benedetti Marco Valerio Genitore x  

11 Carletti Leonardo              Genitore (Presidente) x  

12 Di Pascasio Stefano          Genitore x  

13 Giacomelli Simone               Genitore  x 

14 Leigheb Gabriele             Genitore  x 

15 Moschetta Maria Grazia Genitore                                                      x  

16 Vasco Luigia              Genitore (Vicepresidente)                                     x  

                           

Presiede la seduta il sig. Leonardo Carletti, il quale, constatata e fatta constatare la validità della riunione, 

dichiara aperta la seduta e nomina come segretaria verbalizzante la docente Maria Angela Angelini, che 

accetta.             
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Prima della trattazione dell’O.d.G. il Presidente, al fine di ottimizzare le attività scolastiche e partecipative, 

chiede di poter trattare al termine del Consiglio il punto 13  – Commissione mensa – candidature.  

Nessuno dei presenti si oppone all’inserimento di un punto aggiuntivo all’OdG 

Si passa quindi all’esame dei punti all’OdG.  

1  –  Approvazione verbale della seduta precedente.  

Il Presidente, evidenzia che, a seguito dell’opera di sintesi tipica di una verbalizzazione, nel testo 
circolarizzato si è perso il significato del proprio intervento. Dove in luogo, riporta:  

“punto  5. PON FESR Edugreen - autorizzazione di spesa (25.000,00 euro) 

Il presidente evidenzia che non è stata messa a disposizione la documentazione necessaria e funzionale per 
deliberare con piena informativa sul punto. Ritenendo quindi necessario rinviare la delibera sul punto al 
primo Consiglio successivo. 

I docenti comunicano che si tratta di spese sopra i 20.000,00 euro e c’è bisogno dell’approvazione del C.d.I. 
Diversamente si rischia di non rispettare i termini per la chiusura ed invio della documentazione relativa al 
bando. Correndo il rischio di perdere il finanziamento relativo; inoltre fanno presente che analoga urgenza 

vale per entrambi i progetti previsti al punto cinque e sei dell’ordine del giorno. 

Si passa alla votazione: 

……………………………………………….” 

Preso atto e verificato che tutti i membri del Consiglio abbiano preso visione del verbale n. 4 del 04/11/22, 
acquisite in sede di Consiglio le modifiche rappresentate dal Presidente, ne chiede l’approvazione con le 

modifiche esplicitate in sede di Consiglio. 

Votazione: con votanti 12 (12  favorevoli  –  0  contrari  –  0  astenuti) il Consiglio approva all’unanimità il 

verbale del 04/11/2022.  

 

2  –  Comunicazioni del Dirigente ed elezione suppletiva componenti ATA e Genitori. 

Il DS comunica ai consiglieri che nelle elezioni suppletive della componente genitori è stato eletto con 70 

voti di preferenza il sig. Ceseri Maurizio.  

Per la componente ATA non è stata presentata alcuna lista. 

Il Consiglio prende atto delle votazioni. 

 

3  –  Comunicazioni del Presidente. 

Prende la parola il Presidente il quale comunica al Consiglio che, come confermato dal Vicepresidente del 

Municipio, sono state inserite nel Bilancio di previsione, mandato al Comune di Roma per l’approvazione, le 
spese per la risoluzione delle problematiche riguardanti la pensilina del plesso Quasimodo, interdetta da 

tempo. 

 Alle ore 17:30 entra il consigliere Moschetta. 

 

4  –  Offerta formativa extra curriculare complessiva, con dettaglio della ripartizione per plessi. 

Il Presidente illustra sinteticamente ai consiglieri l’offerta formativa extra curriculare dell’Istituto. Offerta 

che deve garantire l’equipollenza tra i vari plessi, senza differenze o limitazioni. Equilibrio di offerta 
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formativa che deve intendersi nel suo insieme e non solo nell’ambito POF. Quest’ultimo ha registrato delle 

modifiche significativa, con il suo ampliamento grazie all’inserimento di progetti a “zero ore”, anche in 

conversione di progetti già presentati con monte ore. 

Si esamina prima il quadro di sintesi dei progetti POF per poi passare ai progetti europei PON – FSE. 

La docente Alario interviene ribadendo l’importanza di tale ultimi progetti nell’ampliamento dell’offerta 

formativa extracurriculare dell’Istituto. 

La docente specifica che in tutto i progetti sono 16 e riguardano sia i contenuti di base sia attività 

socializzanti. Per ogni modulo il numero massimo di alunni sarà di 20.  

La docente Alario chiarisce che per l’attuazione dei progetti PON sono previste due figure, il docente 

esperto ed il tutor che hanno compiti differenti. 

Per retribuire le persone che lavorano per l’attuazione e realizzazione del PON si usa il Fondo di Gestione.  

Il residuo può essere investito in altri percorsi formativi simili a quelli che sono contenuti nella candidatura 

PON. 

Interviene in merito il DS dicendo che nel nostro Istituto sono state ridotte le spese di gestione usate per 

retribuire il personale a favore della creazione di più corsi per gli alunni. 

Il Presidente chiede specifiche riguardanti l’attuazione dei progetti nei singoli plessi. 

Il DS fa presente che l’Istituto non ha possibilità di attribuire un progetto ad una sede esclusiva. 

Il Presidente quindi alla luce della discussione avvenuta in Consiglio auspica che l’offerta formativa in 

votazione del Consiglio sia realizzi come equilibrata tra tutti i plessi dell’Istituto, anche attraverso 

l’interazione tra gli stessi nella realizzazione dei progetti approvati dal Collegio dei Docenti. 

 

5  –  PTOF 2022-25 aggiornamento annuale. 

Si passa al punto 5 dell’O.d.G. e la docente Alario sottolinea la connotazione inclusiva dell’Istituto, scuola 

aperta al territorio, alle famiglie, ai singoli alunni. 

Ribadisce, che l’istituto opera per promuovere il successo formativo di ciascun alunno. 

Il Presidente formula alcune riflessioni riguardanti il progetto denominato “Supporto didattico”, 

auspicandone una più analitica declinazione nei contenuti a sostegno ed implementazione dell’offerta 

formativa ordinaria, anche con sotto-progetti a valenza civica e sociale. 

I consiglieri si confrontano a riguardo e la componente docente in modo unanime si esprime 

favorevolmente riguardo la valenza didattica ed educativa del progetto. 

In merito interviene la docente Alario riferendo che: “Il progetto Supporto didattico contiene un valore 

aggiunto in quanto ricade positivamente sia sulla classe che beneficia dell’intervento, sia anche sulle altre 

classi che posso continuare a fare lezione regolarmente; il progetto incide positivamente sulla didattica 

ordinaria che rappresenta il fine principale della scuola.” 

Si passa alla votazione. 

DELIBERA N. 35 

Votanti 13 (13 favorevoli - 0 contrari – 0 astenuti) 

Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, approva l’aggiornamento annuale del PTOF 2022-25 
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6  –  Linee d’indirizzo dell’attività scolastica. 

Il Presidente ed i consiglieri analizzano il testo del documento già anticipato.  

A seguito di alcune riflessioni, viene condivisa la scelta di eliminare la seguente frase dal documento 

originario: 

- garantire un ragionevole equilibrio nei progetti inseriti nel PTOF, tra specifici e generici 

si passa quindi alla votazione del testo cosi novellato.  

DELIBERA N. 36 

Votanti 13 (13 favorevoli - 0 contrari – 0 astenuti) 

Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, approva il documento relativo alle linee d’indirizzo dell’attività 

scolastica. 

 

7  –  Variazioni al Programma annuale (previsionale) 

 Il DS fa presente che si tratta del recepimento contabile di precidenti delibere del Consiglio di valore 

neutro (entrate ed uscite di pari importo), che non incidono sull’equilibrio gestionale e il risultato 

d’esercizio. 

DELIBERA N. 37  

Votanti 13 (13 favorevoli - 0 contrari – 0 astenuti) 

Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, approva le variazioni al programma annuale per l’esercizio 

finanziario 2022. 

 

I punti 8 e 9 non vengono discussi e verranno affrontati nei prossimi consigli. 

 

10  – Criteri per la gestione delle iscrizioni in eccedenza. 

Il Presidente legge ai consiglieri estratto della Circolare del Ministro Istruzione riguardante le iscrizioni alle 

scuole dell’infanzia e alle scuole di ogni ordine e grado per l’anno scolastico 2022/23 del 30.11.2022. 

Da tale analisi si evince che è lasciata ampia facoltà in capo ai singoli istituti di fissare i criteri di precedenza 

per le iscrizioni, fatti salvi i criteri di residenza e di necessità lavorative dei genitori. 

A riguardo il Presidente propone di formulare quale ulteriore criterio di precedenza quello di essere 

fratello/sorella di alunno che ha frequentato l’IC negli anni precedenti e di inserire tale criterio 

immediatamente dopo quello della priorità assoluta presente nelle domande di iscrizione. 

I consiglieri sono d’accordo su tale integrazione e pertanto il Presidente propone di confermare i precedenti 

modelli adottati dall’Istituto integrandoli con il suddetto criterio. 

Si rinvia al prossimo CdI l’analisi della tabella per la scelta della sede. 

 

11  – Assicurazione RC studenti. 

Il DS riferisce che si sta trattando con la Compagnia assicurativa per far coincidere la scadenza della polizza 

con l’inizio dell’anno scolastico. 
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12  – Aggiornamento stato dei plessi. 

Il Presidente auspica un incontro con i referenti di plesso per far il punto della situazione. 

Per il plesso Quasimodo in merito ai lavori di rifacimento della pensilina, il Presidente riferisce di dover 

attendere l’approvazione del bilancio di Previsione del Comune di Roma. 

 

13  – Commissione mensa – candidature.  

DELIBERA N. 38  

Votanti 13 (13 favorevoli - 0 contrari – 0 astenuti) 

Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, approva le candidature e nomina come membri della commissione 

mensa i genitori: Polillo Giada (plesso Verdi), Federica Randon, Tartaglia Irene (plesso Quasimodo). 

La commissione al completo risulta così composta: 

Plesso Quasimodo – Via Latina 550: Tartaglia Irene, Laterza Damiano, Crescenzi Giuseppe, Raponi 

Francesca, Marittimo Rosangela, Di Cesare Alessandro, Federica Randon. 

Plesso Verdi – Via Gela 22: Benedetti Marco Valerio, Cittadini Michela, Costanzo Vanessa, Polillo Giada, 

Pizzuti Alessandra. 

 

La seduta termina alle ore 19:00.  

        

Roma, 30/11/2022  

    

                       Il Presidente                                                                             La Segretaria   

                         Carletti Leonardo             Maria Angela Angelini  

                                                     


